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 Der Kirchenvorstand informiert über seine 

Tagesordnung: 
1. Begrüßung und Gebet 
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit  
3. Feststellung des Protokolls   
4. Feststellung der Tagesordnung, ggf. Genehmigung einer geänderten Tagesordnung  
5. Berichte aus den Ausschüssen 

Finanzausschuss, Bericht Herr Herr Wolters:  
JA 2024 in Arbeit, soweit es jetzt aussieht, gibt es keine Besonderheiten. 

Personalausschuss, Bericht Herr Dr. Winkelmann: 
Neueinstellung Frau Wend-Erdel zum 01.02.2025 als Wirtschaftskraft mit 20 h/Wo. 
  
Bauausschuss, Herr Beumer: Keine Neuigkeiten 

Kitaausschuss, Bericht Herr Glöde: 
1) Entgeltverhandlungen 2025 
2) Neuer Hausmeister St. Martin seit Dez. 2024 
3) Einrichten von KTR in der Kita-Buchhaltung 
4) Antrag auf Defizitausgleich Kita Th. Morus beim Bistum 

Es bestehen gute Chancen, dass das Bistum einen Teil des Defizits begleicht. 
Im Rahmen dieser Antragsstellung ist allerdings aufgefallen, dass für die Investition in 2023 für 
eine Ritterburg > 15.000,- Euro für Kita Th. Morus die kirchenaufsichtliche Genehmigung nicht 
eingeholt worden ist. Dies müsse nun nachgeholt werden (vgl. dazu Anhang 1 zum Protokoll/Mail 
Glöde vom 25.01.2025) 

Beschluss 2025/01 
Der Kirchenvorstand der Pfarrei Herz Jesu beschließt, nachträglich die Erneuerung der 
Außenspielanlage für eine Investitionssumme von 29.750 € zu genehmigen. Die Refinanzierung ist 
durch eine Spende des Bonifatiuswerks von 9.000 € und der Rückerstattung von 21.000 € über die 
Entgelte der KiTa St. Thomas Morus gewährleistet. Die Rechnungslegung erfolgt über die Energie 
Consulting Henry Stefan, somit ist eine zusätzliche KaG einzuholen. 
Abstimmungsergebnis: 8 / 0/ 0 (Ja / Nein / Enthaltungen)  

5) Außenspielanlage und Fallschutz Kita St. Martin 

6. Planung 2025 Kita St. Martin – Beschluss  
Vorstellung der Investitionsplanung (Vgl. Datei „Investitionsplanung Kita St. Martin“) . 
Die Refinanzierung der Investitionen wird bei der Stadt beantragt und beginnend im darauffolgenden 
jährlich über die Afa über die Entgelte refinanziert.  

Beschluss 2025/02 
Der Kirchenvorstand der Pfarrei Herz Jesu beschließt den vom Kita-Ausschuss vorgelegten 
Haushaltsplan 2025 für die Kita St. Martin. Die Planung schließt mit einem Überschuss von 3.998,- 
Euro.   
Abstimmungsergebnis: 8/0/0 (Ja/Nein/Enthaltungen)  
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7. Planung 2025 Kita Th. Morus – Beschluss  
Vorstellung der Investitionsplanung (Vgl. Datei „Investitionsplanung Kita Th. Morus“) . 

Beschluss 2025/03 
Der Kirchenvorstand der Pfarrei Herz Jesu beschließt den vom Kita-Ausschuss vorgelegten 
Haushaltsplan 2025 für die Kita St. Thomas Morus. Die Planung schließt mit einem Überschuss von 
1.714,- Euro.   
Abstimmungsergebnis: 8/0/ 0 (Ja/Nein/Enthaltungen)  

8. Umsetzung der Betriebserlaubnisänderung der Kita St. Martin zum 08.09.2025 – Beschluss 

Beschluss 2025/04 
Der Kirchenvorstand der Pfarrei Herz Jesu als Träger der Kindertagesstätte St. Martin beschließt, die 
Betriebserlaubnisänderung ebendieser durch erforderliche Maßnahmen durch den Kita-Ausschuss 
der Pfarrei umzusetzen. Dabei werden die Kita-Gruppen um mindestens 3 Kita-Plätze pro Gruppe 
reduziert bei zeitgleicher Umwidmung einer Kita-Gruppe in eine Krippengruppe. Insgesamt verbleibt 
die Kita St. Martin mit einer Belegungszahl von 110 Kindern im Alter ab einem Jahr. 
Die erforderlichen Umbaumaßnahmen sind vom Kita-Ausschuss in die Wege zu leiten. 
Abstimmungsergebnis: 8/0/0 (Ja/Nein/Enthaltungen)  
  
9. Gedenktafel Christuskirche -> Übergang ins Eigentum der Stadt – Beschluss  
Der Pfarrer erläuterte kurz den Sachstand: Es war immer geplant, dass die Gedenktafel ins Eigentum 
der Stadt übergeht. Zunächst konnte man sich nicht über einen gemeinsamen Text einigen. Diese 
Einigung sei nun erfolgt und die Stadt bereit, das Eigentum an der Gedenktafel zu übernehmen.  

Beschluss 2025/05 
Der Kirchenvorstand der Pfarrei Herz Jesu beschließt, die Gedenktafel Christus vor dem Motel One 
ins Eigentum der Stadt Rostock zu übergeben.  
Abstimmungsergebnis: 8/0/0 (Ja/Nein/Enthaltungen)  

10. Waldkapelle Heiligendamm  
Kurze Präsentation Frau Weyer. (Vgl. hierzu Präsentationsunterlagen Weyer) 
Als bereits konkret feststehende geplante Veranstaltung erwähnte sie den 15.06.2025 – 
Dreifaltigkeitssonntag: Herz Jesu -Tritt – Wallfahrt für die Gemeinde (Fahrrad, zu Fuß, Molli) 15:00 Uhr 
Herz-Jesu-Andacht im Außenbereich der Kapelle.  

11. Sonstiges  
Petschow: 
Herr Wolters referierte kurz über das letzte Treffen mit der Erbengemeinschaft.  

Der KV nimmt die Sachlage zur Kenntnis und fasst keinen neuen Beschluss.  
Dieser wurde bereits mit Beschluss 15 /2024 gefasst.  

Bericht aus dem Umsetzungsteam 
Herr Wolters referierte kurz über den Arbeitsstand des Umsetzungsteam und lud den Pfarrer zur 
nächsten Sitzung ein.  

Anliegen Pfarrer 
Termin 18.02., 18:00 Uhr Katharinensaal – Vorstellung Sesam mit dem Erzbischof. Alle im KV sollten 
dabei sein! 

12. Nächster Sitzungstermin 
18.03.2025, 19:00 Uhr Ansgarsaal, mit Vertretern des Umsetzungsteams 
-> ggf. Absage, sollten die Projekte aus dem Umsetzungsteam noch nicht „vorstellungsreif“ sein 

24.06.2025, 19:00 Uhr Ansgarsaal. Geplant Vorstellung JA 2024 
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